

Chers frères et sœurs en Christ,

Suite à la belle rencontre fraternelle du vendredi de Carême, le 28 mars, à la paroisse St Jean du Mont d'Anzin, dans le cadre du projet « **Ensemble, faisons route vers Pâques avec les saints de notre temps !** », nous avons eu l'immense joie de cheminer vers Jésus avec cette fois Saint Jean-Paul II !

Afin de poursuivre cet élan vers la sainteté (Oui, oui ! C'est possible pour nous aussi !), voici **les méditations de St Jean-Paul II**, des grâces du Ciel à vivre dans la prière et dans l'action au quotidien !



« Chers jeunes, acceptez que je vous confie mon espérance : *vous devez être ces bâtisseurs. Vous êtes les hommes et les femmes de demain ; dans vos cœurs et dans vos mains est contenu l'avenir. À vous, Dieu confie la tâche, difficile mais exaltante, de collaborer avec Lui pour édifier la civilisation de l'amour.* »
Toronto, 27 juillet 2002

« Je veux m'adresser aux jeunes, vous êtes l'avenir du monde l'espérance de l'Église, vous êtes mon espérance. » *Rome, 22 Octobre 1978*

« C'est surtout par l'éducation des enfants que la famille remplit sa mission d'annoncer l'Évangile de la vie » (*Evangelium Vitae* – 92).

« L'éducation est plus qu'un métier, C'est une mission, qui consiste à aider chaque personne à reconnaître ce qu'elle a d'irremplaçable et d'unique, afin qu'elle grandisse et s'épanouisse. » *15 juin 2023*

«N'ayez pas peur ! Ouvrez, en effet, grandes les portes au Christ !». 22octobre 1978

« Il faut repartir du Christ, avec l'élan de la Pentecôte, avec un enthousiasme renouvelé. Repartir de Lui avant tout par les efforts quotidiens de la sainteté, en nous mettant dans une attitude de prière et à l'écoute de sa parole. Repartir de Lui aussi pour témoigner de son Amour. » 6 janvier 2001

« La violence nourrit les guerres et affame les peuples. »

«France, fille aînée de l'Eglise, qu'as-tu fais de ton baptême ? »

« Quand nous nous mettons à prier, nous avons l'impression que nous prenons l'initiative. Mais la prière est toujours une initiative de Dieu en nous. »

« Le pardon est une option du cœur qui va contre l'instinct spontané de rendre le mal pour le mal. »

« Ce n'est qu'en se dépassant que l'homme est pleinement humain. »

« Soyez fiers de votre foi ! »

« Toute existence tire sa valeur de la qualité de l'amour : Dis-moi quel est ton amour et je te dirai qui tu es. »

« La fraternité bannit la volonté de puissance, et le service la tentation du pouvoir. »

« Vous êtes coresponsables de l'avenir de votre Église. »

« L'Eglise a besoin de Saints. Tout le monde est appelé à la sainteté, et seuls les saints, peuvent renouveler l'humanité. »

« Témoignez de votre foi sans peur, sachant que vous êtes les héritiers d'un grand passé. Croyez fermement en Dieu. »

« Vous ne devez jamais penser qu'aux yeux de Dieu vous êtes des inconnus, des numéros d'une foule anonyme. Chacun de vous est précieux, chacun est connu personnellement, est aimé tendrement, même quand il ne s'en rend pas compte. »